



Adivina, adivinanza

A Juan y a sus hermanos, les gusta poner acertijos a sus amigos. Cuando les preguntan quien es el hermano mayor, contestan:

- Juan tiene 2 décadas, 3 lustros y 36 meses.
- A Pablo le faltan 4 décadas y un lustro para cumplir un siglo.
- Luis nació en el siglo XX y, al iniciar el siglo XXI, contaba con 3 décadas y un lustro, hace 16 años de ello.
- Alfredo tiene la mitad de un siglo menos un lustro.
- Si a tres siglos, les restas 20 décadas, 8 lustros y 12 meses, sabrás la edad de Antonio.



Luis tiene

años

Antonio tiene

años

Juan tiene

años

Pablo tiene

años

Alfredo tiene

años